

El País, 3 de mayo de 2000

Comunidad Valencia, Única, pág. 7 - Noticias

UNIVERSIDAD

E. MOLTÓ Alicante **,Honoris causa, para dos matemáticos**

La Universidad de Alicante invistió ayer como nuevos doctores honoris causa a los matemáticos Manuel Valdivia y Tyrell Rockafellar. La ceremonia, en la que hubo poesía, matemáticas y religión, "representa la universidad que queremos, basada en el esfuerzo, la seriedad y el rigor", señaló el rector Andrés Pedreño. En el acto se estrenó Salvador Forner como director general de Universidades, y participó en él el vicerrector de Investigación de la Universidad Miguel Hernández, Jesús Pastor, además de otros científicos y matemáticos.

En su intervención final, Pedreño invitó a la clase política a atender los conceptos de ciencias y tecnología. "Al igual que las ciencias, las universidades requieren estabilidad". Poco después señaló el rector que una institución académica "no debe ser autocomplaciente", ni perder su espíritu crítico.

El estadounidense Rockafellar es de obligada referencia en el campo del análisis convexo y sus aplicaciones en optimización y economía matemática. Manuel Valdivia, por su parte, cuenta con un amplio currículum, y es catedrático de cálculo infinitesimal.